



# Boletín **CET**



*"Hacia La Transparencia de la Gestión Pública"*

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

Abril 2014 - No.8

**Del 2 al 6 de mayo iniciará la cuarta cohorte de la EGA**

## CET dictó charla de inducción a funcionarios sobre el inicio de VI Cohorte de la Escuela Gubernamental de Auditoría



Con el fin de establecer los parámetros de inicio de actividades de la IV Cohorte de la Escuela Gubernamental de Auditoría (EGA), la Dra. Omaira Elena De León Osorio, a través de la Dirección de Recursos Humanos, llevó a cabo una charla para 25 servidoras y servidores públicos de la Contraloría del estado Táchira, que formarán parte del Diplomado en Auditoría de Estado.

El Diplomado en Auditoría de Estado es un convenio entre la Contraloría del estado Táchira y el Instituto Universitario Gran Colombia (IUGC), donde se establecen los parámetros a seguir en materia de Control Fiscal.

La Coordinadora Académica de la EGA, Lcda. María Teresa Zambrano Rueda, expresó; "La Escuela Gubernamental de Auditoría, busca especializar a los servidores(as) públicos en todo lo referente a auditorías, para que puedan realizar un buen trabajo en esta materia.

La Dra. Omaira Elena De León Osorio, contralora del estado Táchira, iniciará la Cohorte con la materia "Marco Jurídico del Control Fiscal", la cual se le da apertura con una charla que dura aproximadamente 4 horas académicas, para luego iniciar las unidades curriculares.

Los 25 participantes de la cuarta cohorte

de la EGA, corresponden a: Auditores de la Dirección de Control de la Administración Descentralizada, la Dirección de Control de la Administración Central y Poderes Estadales, abogados de la Dirección de Investigaciones, la Dirección de Planificación Organización Y Sistemas, la Unidad de Auditoría Interna de la CET, así como algunos funcionarios de la Oficina de Atención y Participación Ciudadana.

Es importante señalar que la culminación del diplomado está planificado para la primera semana de noviembre, donde se espera cumplir con todos los requisitos establecidos en la formación del personal en Control Fiscal.



# Abril Mes de Conciencia y Conocimiento



A lo largo de la historia el ser humano ha luchado por reivindicaciones diversas; unas manifiestan conciencia sobre aspectos que preocupan al común, como por ejemplo: el cese a la violencia, la discriminación racial, la literatura y el rescate a la diversidad ecológica mundial. Sin embargo, en este caso nos interesa ahondar en los dos últimos aspectos, los cuales se han visto recompensados por el establecimiento de fechas para recordarnos a todos que existe un día como el 22 de abril, proclamado como Día Internacional de la Madre Tierra, reconocimiento que recuerda y agradece a la naturaleza y sus ecosistemas la proporción de vida y sustento que ella nos da a lo largo de nuestra existencia.

De igual forma, el día 23 de abril se celebra el día del libro y el idioma, otra fecha de gran importancia, pues resalta el hábito de la lectura como una cotidianidad en las personas que surgen y se hacen líderes, y al mismo tiempo exhorta a los jóvenes a tomar la lectura en serio como guía de vida y conciencia.

Ambas fechas son preponderantes en el quehacer diario de todos, por ello abril pasa a ser un mes de conciencia ecológica y humana, pues la lectura y la ecología son actividades que realzan y conducen al hombre a un estado de paz consigo mismo y con su morada planetaria. Ahora, siendo esto así; ¿Qué podemos hacer por nuestro planeta? ¿Qué podemos hacer por nosotros mismos?

Estas son algunas indicaciones:

En casa:

Cada ciudadano produce casi 1.5 Kg. al día de basura. Los procesos actuales para eliminarlos son muy costos y contaminantes, por lo que es mejor reducir su cantidad. Proponete un programa de reciclaje para tu basura.

Lava tu ropa con agua fría siempre que no sea necesario la caliente.

Sustituye las bolsas plásticas por bolsas de papel, recuerda que el plástico dura cientos de años para descomponerse en el ambiente. Durante los fines de semana utiliza la bici o camina, es saludable.

No tires papeles ni objetos por la ventana en las autopistas o en las carreteras. Espera a la próxima parada y utiliza alguna de las papeleras.

En el trabajo:

Reutiliza el papel para las notas informales que hagas tanto para ti como para los otros. También para imprimir pruebas de informes, cartas, etc.

Intenta hacer fotocopias por las dos caras.

En vacaciones:

Asegúrate que tu basura no acabe en el mar. No dejes desperdicios en la playa, ni ensucies los ríos. Cuida el bosque.

Respetar la Naturaleza...respetar todos los animales que cruzan la carretera. Al fin y al cabo están en su territorio.

Aunque te dé pereza, recoge la basura de los demás. Todavía queda mucha gente por sensibilizar.

Aprende a conocer la naturaleza. Cómprate guías, busca en la biblioteca y trata de identificar las especies.

## ATENCIÓN LA CET CELEBRARÁ CUMPLEAÑEROS

Con el fin de celebrar los cumpleaños de las servidoras y servidores públicos de la Contraloría del estado Táchira, la Dra. Omaira Elena De León Osorio, realizará un compartir en el salón de Usos Múltiples de la CET.

El día 30 de abril se celebra los cumpleaños del cuarto trimestre de 2013, a las 2:30 de la tarde. De igual forma, el día 2 de mayo se realizará el cumpleaños de los funcionarios(as) del primer trimestre de 2014.

Por lo cual, se les invita a los cumpleaños de estas fechas que nos acompañen en el agasajo que se les tiene preparado.



## Usa las escaleras Mejora tu salud...

Cada vez que subimos un tramo de escaleras estamos contribuyendo a la cuota mínima recomendada de actividad física que ayuda a una persona adulta a mantenerse en forma.



Dirección de Recursos Humanos